

Devueltos a Cuba dos mil 724 migrantes irregulares este año



Foto: Archivo.

La Habana, 10 mar (RHC) Un total de dos mil 724 migrantes fueron devueltos a Cuba en lo que va del presente año en 44 operaciones desde varios países del área, informó el Ministerio del Interior en su página oficial.

A esa cifra se llegó este viernes al ser entregados por el Servicio de Guardacostas de Estados Unidos 26 migrantes irregulares por el Puerto de Orozco, en Bahía Honda, en la occidental provincia de Artemisa.

Esas personas habían participado en cuatro salidas ilegales del país por vía marítima y luego fueron interceptados.

Con ese grupo, formado por 23 hombres y tres mujeres, suman 26 las operaciones realizadas por ese servicio de Estados Unidos este año con mil 944 devueltos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316279-devueltos-a-cuba-dos-mil-724-migrantes-irregulares-este-ano>



Radio Habana Cuba